

Topics

## 新たに就任したふるさと大使紹介

問合先／秘書広報課  
☎22-3427



齐藤 恭彦  
さとう ひこ  
さん

信越化学工業株式会社  
代表取締役社長

### 越前市との関わりや思い出は？

昭和53年に信越化学に入社し、研修で初めて武生工場を訪れてから早や38年が経ちます。研修の内容はすっかり忘れてしましましたが、その時の食事のおいしさや古い町並みは今でも記憶に残っています。東京で生まれ育ち、米国で過ごした私ですが、越前市とのご縁を大切にしたいと思っています。

### 越前市の魅力は？

この地の自然は、何物にも代えがたく訪れるたびに心癒されます。雪国ならではの苦労も多いかと思いますが、一番の魅力は皆さんの粘り強さや勤勉さだと強く感じています。古くから北陸地方の政治、経済、文化の拠点で、歴史や伝統工芸の技術が残っており、ものづくりの精神が今も脈々と受け継がれているのだと思っています。

### 市民の皆さんへメッセージ

当社武生工場は、昭和20年4月に大同化学工業株式会社（後に日本合成株式会社）と合併してから、70年余の歴史を重ねてまいりました。この間、地域の皆さまや関係行政各位の温かいご支援をいただき、今日に至っていますことに深く感謝申し上げます。取り巻く環境がますます厳しくなる中で、企業に課せられた課題は多くありますが、これまでの歴史に新たな発想と工夫を加えて頑張ってまいりますので、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。